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Compromasso com o Cidadão

PEDTDo DE PnovtoÊHcta N" 12612021 ENTRADA ÉMi 241 O8I 202,1

AUToRES VEREADORES:
(REPUBLTcANoS)

LurzrNHo Fnelras (PSOB) e EosoH TozErro BAGGIo
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OS VEREADORES QUE ESTA SUBSCREVEM

REQUEREM QUE, APOS TRAMITAÇÃO

REGTMENTAL, SEJA ENcAMINHADo Ao ExMo'
SENHoR PREFETÍo MUNIcIPAL, JEFERSoN

Lutz Touazoltt, o SEGUINÍE PEDIDo oE

PnovtoÊHcta:

"Que seja realizado patrolamento na estrada principal do

Assentamento campanário, a partir da Br. 163 até a lagoa, e instalaçáo de placas de

trânsito - A-36, que adverte ao condutor do veículo da possibilidade de presença,

adiante, de animais selvagens na via, nas proximidades da lagoa."
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JusflFrcATtvA:

Tal solicitação se faz necessária, pois a referida estrada se encontra
danificada e em péssimas condiçÔes de trafegabilidade. Justificamos ainda que

a falta de sinalização na regiáo tem causado a morte vários animats selvagens.

Desde já agradeço a atenção.

Sala das SessÕes, 24 de agosto de 2021
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